

Protestaktion in Freiburg im Breisgau

28.01.2009

Gemeinsam mit unseren Tarifbeschäftigten hat der BDK am 28.01.2009 an einer Protestaktion vor dem Dienstgebäude der PD Freiburg teilgenommen.

Im Schulterschuß mit unserem Kooperationspartner DPoIG haben zahlreiche Kriminalbeamtinnen und Kriminalbeamte an einer Protestaktion in Freiburg teilgenommen, um der Forderung nach einer angemessenen Tarif- und Besoldungserhöhung Ausdruck zu verleihen.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter fordert für 2009

- **8 % lineare Erhöhung**
- **Sockelbetrag in Höhe von min. 200 Euro**
- **12 Monate Laufzeit**
- **zeit- und inhaltsgleiche Übertragung auf die Beamten/Beamtinnen und Versorgungsempfänger/innen.**

Dieser finanzielle Zuwachs ist nach Überzeugung der Kriminalisten in Baden-Württemberg längst überfällig und gleicht lediglich einen Teil der zurückliegenden Gehaltskürzungen aus!

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)